



Informationen des Gemeinderates vom 14.09.2022

Regionalpolizei Rohrdorferberg-Reusstal – Kündigung bisherige Zivilangestellte / Stellenantritt neue Zivilangestellte

Die bisherige Zivilangestellte der Regionalpolizei Rohrdorferberg-Reusstal wird per Ende Oktober 2022 das Korps der Regionalpolizei Rohrdorferberg-Reusstal verlassen und eine neue Herausforderung in einem ausserkantonalen Polizeikorps antreten.

Durch die Anstellung von Sandra Lanz konnte die entstehende Vakanz jedoch bereits wieder geschlossen werden. Sie tritt ihre Stelle am 01. Dezember 2022 an.

Der Gemeinderat, die Korpsmitglieder der Regionalpolizei und die Verwaltungsmitarbeiter danken Luana Salvisberg für Ihren Einsatz zum Wohle der Regionalpolizei und wünschen ihr für die Zukunft alles Gute. Gleichzeitig heissen der Gemeinderat, die Korpsmitglieder der Regionalpolizei Rohrdorferberg-Reusstal und die Mitarbeiter der Verwaltung Sandra Lanz bereits heute in Niederrohrdorf herzlich willkommen.

Reminder – Ausserordentliche Einwohnergemeindeversammlung vom 20. September 2022

Wie bereits mit Publikation in der Bergpost vom 13. Juli 2022 vorinformiert findet am Dienstag, 20. September 2022, 19.30 Uhr, eine ausserordentliche Einwohnergemeindeversammlung statt. Es werden folgende Traktanden behandelt:

1. Protokoll der Einwohnergemeindeversammlung vom 28. Juni 2022
2. Verpflichtungskredit für die Erstellung von Schulraumprovisorien für die Primarschule Niederrohrdorf, inkl. Kompetenzerteilung an den Gemeinderat über Art der Ausführung
3. Verschiedenes

Die Stimmrechtsausweise wurden bereits und wie gewohnt ohne Traktandenbericht verschickt. Die Akten zu den Traktanden liegen gemäss § 23 Gemeindegesetz (GG) bis 20. September 2022 während der ordentlichen Öffnungszeiten bei der Gemeindekanzlei zur Einsichtnahme auf und können gleichzeitig im Internet unter www.niederrohrdorf.ch eingesehen werden.

Baubewilligungen

Der Gemeinderat hat nachfolgende Baubewilligung erteilt:

- Keller Bruno, Neubau Luft-Wasser-Wärmepumpe, Fohrhölzlistrasse 22b

Der Bauverwalter hat im Rahmen der Kompetenzdelegation nachfolgende Baubewilligungen erteilt:

- Lüscher Christina und Philipp, Vergrößerung Balkon und Sanierung Fassade, Fohrhölzlistrasse 17
- Säuberli Heinz, Ersatz Ölheizung durch Luft-Wasser-Wärmepumpe, Loonstrasse 12
- Waldburger Eveline Rosmarie, Neubau Sonnensegel über Sitzplatz, Rebhaldenweg 24